

Elektroinstallationen: Nachfolgeregelung



Ein solid, über Jahrzehnte mit Sorgfalt und Leidenschaft aufgebautes Elektroinstallationsunternehmen, mit einem Lenker und Denker auf oberster Stufe, musste die Nachfolgefrage klären. Damit verbunden war ein Rollenwechsel des Patrons.

Verschiedene Bankenberater und Treuhänder hatten dem Patron während Jahren dringend geraten, seine Nachfolge zu regeln. Ein Nachfolger aus der eigenen Familie wäre vorhanden gewesen, konnte sich jedoch nie entscheiden, ob überhaupt und wann ein Einstieg machbar wäre. Der Vater seinerseits setzte auf das Prinzip «Hoffnung». In unzähligen Meetings wurden ihm Möglichkeiten und Wege aufgezeichnet.

Zusammen mit einem versierten Steuer- und Immobilienspezialisten wurden die Details für einen Verkauf erarbeitet.

Gleichzeitig wurden Gespräche mit potenziellen Käufern aus der Branche geführt. Nachdem diese in die Umsetzungsphase gelenkt werden konnten, gelang es, das Unternehmen zu veräußern und damit wichtige Arbeitsplätze in der Region zu erhalten.

Verbunden damit kam der Rollenwechsel des Patrons und seine persönliche, gesundheitliche Stabilisierung.

Er ist aus dem VR ausgeschieden und widmet sich mehr seiner Familie, den Enkelkindern sowie der Unterstützung von KMU in der Region.